

第518号
 2012.7.24(火)

夏のイベント続々決定！

先週は肌寒い日もあり、今週に入り暑さが戻ったものの未だ梅雨は明けていないようですが、ウリトンポトンネには一足早く夏が到来しました！今日24日にはハッキョで1学期の終業式が行われ明日からは待ちに待った夏休み！恒例の夏のイベントが続々決定しています。子供たちは夏休みの合宿、大人たちは家庭内の様々なお付き合いで忙しい日々が想定されますが、それぞれ日程をうまく調整してウリトンネのイベントにも積極的に参加してくださいね！

会津・中通合同8.15を祝う集い

8月5日(日)猪苗代湖 舟津公園
 11時集合
 (会津若松、郡山よりバスが出ます)
 湖畔の砂浜で焼肉の七輪を囲んで楽しく過ごします。湖水浴も可能です。
 湖のそばは街中よりかなり涼しくさわやかです。子供たちが楽しめることを企画中です。家族そろってお越しください。

ハギハッキョ(夏季学校)

7月30日～
 各支部によって若干日程が違います。対象者は県内の来年度就学児とウリハッキョと日本学校に通う1年生から3年生までです。
 夏休みの宿題をしたり、プールに行ったりします。詳細は支部へ問い合わせてください。

サマースクール

8月7日～9日
 茨城朝鮮初中高級学校
 日本の中学、高校に在学中のウリ学生が対象です。
 日頃出会えない「ウリ」友達を見つけましょう！忘れられない夏になること必至です。詳細はチョチョン本部へ

支部競争に拍車を！

21日(土)に東京の総聯中央会館で「総聯支部イルクン大会」が行われ、ここに福島県より本部と支部の代表が参加しました。

この大会には金正恩第1委員長が祝賀文を送って下さり、今後総聯がなすべき課題を提起しました。参加者たちは第1委員長が総聯に初めて送った歴史的な祝賀文とともに各地支部代表の体験談を聞き、これからの支部競争により一層の拍車をかけ、他の支部に先駆けて支部の新たな全盛期をむかえる決意を新たにしました。祝賀文は総聯中央または朝鮮新報社のホームページで見ることができます。

続くウリハッキョ支援

震災後、被災したウリハッキョを支援する活動を続けている「韓国」の団体「モンダンヨンピル」より支援活動で得た収益金が届けられました。

24日「モンダンヨンピル」の代理としてNPO法人ウリハッキョより校長先生へ伝えられました。その他ハッキョより1学期の間に届けられた支援物資(プレゼント)の一覧を頂きました。先日お知らせした大型テレビの他にも果物や玉子、ハンバーグ、お米、文学書、絵葉書など様々のプレゼントから「福島がんばれ！ウリハッキョがんばれ！」の声が聞こえてくるようです。

ウリナラを応援しよう！

今週末から始まるロンドンオリンピックにはウリナラを代表して51名の選手が出場します。出場する種目は次の通りです。サッカー(女子)、ウェイトリフティング(男女)、レスリング(男女)、柔道(女子)、射撃(女子)、アーチェリー(女子)、ボクシング(男女)、飛込(女子)、シンクロナイズドスイミング、卓球(男女)、マラソン(男女)

今週の放射線量

(自動測定器)

16日(月)	0.159
17日(火)	0.175
18日(水)	0.161
19日(木)	0.166
20日(金)	0.170
21日(土)	0.160
22日(日)	0.164

25	26	27	28	29	30	31
水	木	金	土	日	月	火
少年団キャンプ (新潟)～27日 まで			平和友好祭(裏 磐梯)		ハギハッキョ開 始	